

令和2年2月28日

1 学年国際交流科保護者 各位

和歌山県立星林高等学校  
校長 岩崎 博

令和元年度カナダ研修旅行の中止(延期)について

春寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨日夕刻、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全国の小中、高等学校を3月2日より春休みまで臨時休校にするよう、国から要請が出されました。それを受け、昨夜、県教育委員会からも、県内高等学校の一斉臨時休校の指示がありました。

このような情勢の中、慎重に準備を進めてまいりましたカナダ研修旅行ですが、中止の判断をせざるを得なくなりました。研修旅行を大変楽しみにしていた生徒の皆さんの気持ちを考えると、学校としましても大変残念に思っています。

今後、担当旅行会社と延期の可能性や、キャンセル料の扱い等について早急に協議を行い、保護者の皆様にお知らせしたいと考えています。

臨時休校中も引き続き、お子様にはうがい・手洗いを励行するとともに、体調管理を十分行うよう、また、不要不急の外出は極力避け、自宅学習中心の規則正しい生活を送るようご指導をお願いいたします。

上記につきまして、ご質問等がございましたら下記担当までお問い合わせください。

**【問い合わせ先】**

星林高等学校  
教頭 城 秀憲  
TEL 073-444-4181